

平成23年3月13日

組合員・準組合員各位

浦安鐵鋼団地協同組合

理事長 清水 範子

## 簡易トイレ設置と排水について

3月11日に発生した地震の影響で、断水が続いております。今のところ復旧の見通しが立っておりません。したがって、各事業所ともトイレが使えない状況が、しばらく続くかと存じます。

上記への対策として、組合では浦安市より組み立て式簡易トイレの提供を受け、明日(3月14日)、鉄鋼団地内の各交差点付近に設置する予定です。使用開始は午後になる見込みですが、ご利用くださるようご案内申し上げます。

また、鉄鋼通り地区の下水本管に土砂が詰まり、機能していない状態です。各事業所内の排水管・污水管・污水枘等も損傷しているおそれがあります。自社で水を用意して、事業所のトイレ等を使った場合、詰まって逆流したり、垂れ流し状態になる可能性もあります。出来るだけ水等を流さないようお願い申し上げます。下水本管が通っていない港地区においても、側溝が詰まっており同様の状態です。ご注意くださいようお願い申し上げます。

なお、簡易トイレ使用の際は、トイレットペーパーを持参下さいますようお願いいたします。